

Negocios

EMPRESAS | COMERCIO | INDUSTRIAS | VEHÍCULO

EMPRESAS 27 sept 2024 - 4:07 p. m.



Minhacienda defendió comportamiento de la acción de Ecopetrol: 'No es un gran desplome'

La divisa llegó a caer, el pasado miércoles 25 de septiembre, más de 5%, bajando a un valor de menos de 1.900 pesos.



Asamblea de accionistas de Ecopetrol
Foto: Cortesía

CM CAMILO HERNÁNDEZ M.
27 sept 2024 - 4:07 p. m.

Unirse a whatsapp

Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda, se refirió al comportamiento de la acción de Ecopetrol en los últimos días, tras darse a conocer un informe de JP Morgan en el que se rebajó 29,1% el precio objetivo de la acción de la petrolera, y dijo que "no es un gran desplome".

(Vea: [Presidente de Ecopetrol explica cómo se usarían combustibles fósiles por gas natural](#)).

"JP Morgan no es una calificadora de riesgo, es un banco de inversión y lo que salió es que comentario de un proyecto específico en el que JP Morgan estaba interesado. Acá ni le han quitado la calificación a Ecopetrol, ni es un gran desplome y la acción está subiendo", afirmó durante su intervención en la clausura de la **Convención Internacional de Seguros de Fasecolda** que se desarrolló en Cartagena

Más noticias de Comercio

COMERCIO
¿Qué preocupa a los comerciantes en Colombia?

COMERCIO
Tras dos años de altas y bajas en Colombia volvió a caer el número de micronegocios

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

Bonilla también analizó los movimientos del título de Ecopetrol en los últimos años y dijo que **su peor momento fue entre 2012 y 2015**.

(Vea: [Ante el bajón del precio de su acción, Ecopetrol se reunirá con inversionistas](#)).

"Uno se pregunta cuáles son los desplomes de la acción y se da cuenta de que están entre el 2012 y 2015, cuando la acción perdió el 20% de su valor, luego hay procesos de recuperación: en 2018 volvió a tener un pico alto y en 2019 también tuvo caídas considerables", dijo Bonilla.

Y cerró diciendo que **los movimientos de la acción son temas de mercado y de precio internacional**.

"La acción nunca ha recuperado los niveles de 5.000 pesos (tuvo un \$5.850), ha bajado incluso a los 881 pesos, y nadie habló de un enorme desplome, simplemente era un tema de mercado. Es decir, está en función de un precio internacional".

(Vea: [Ecopetrol pide acelerar proyectos renovables para bajar la presión a suministro de gas](#)).

Lo más leído

- 1 FINANZAS**
Renta Ciudadana: ¿cómo sé si tengo un saldo en Banco Agrario?
9370
- 2 FINANZAS**
Colombia Sin Hambre: ¿cómo saber si es beneficiario solo con cédula?
4763
- 3 FINANZAS**
Renta Ciudadana: ¿cómo sé si tengo un pago en SuperGIROS?
3562
- 4 FINANZAS**
Devolución del IVA 2024: ¿cómo consultar si es beneficiario con número de cédula?
3164
- 5 FINANZAS**
¿De cuánto es la Devolución del IVA 2024 en Colombia?
2647
- 6 FINANZAS**
¿Cómo puedo ver cuál es mi saldo en el Banco Agrario?
2603

¿Qué preocupa a los comerciantes en Colombia?



Qué ha pasado con la acción de Ecopetrol

El miércoles 25 de septiembre se dio a conocer que JP Morgan **rebajó la calificación de las acciones de Ecopetrol de 'Neutral' a 'Infraponderar'**, con un nuevo precio objetivo de 8,50 dólares, reducido desde los 12 dólares anteriores, una variación de 29,1% a la baja.

La degradación refleja preocupaciones sobre el desafiante entorno operativo en Colombia, que está afectando el desempeño de la empresa, indicó el banco estadounidense.

Después de conocerse la información, la acción de la petrolera cayó 5,15%, el miércoles 25. El jueves 26, subió 3,26%. Y este viernes registraba una bajada de 0,79%.

(Vea: [Las razones por las que JP Morgan bajó la calificación de Ecopetrol](#)).



Entre las explicaciones que dio JP Morgan para su decisión están:

- **Entorno geopolítico incierto**, "caracterizado por frecuentes bloqueos y perturbaciones causadas por grupos guerrilleros".

- **Presiones en sus márgenes 'downstream'** debido a dificultades para aumentar los precios del combustible, "una situación agravada por la reciente huelga de camioneros que protestaban contra el alza en los precios del ACPM".

(Vea: [Ecopetrol vs. Petrobras y YPF: cuál petrolera tiene mejor eficiencia en últimos años](#)).

- **Un posible conflicto de agencia**, "destacado por la decisión de Ecopetrol de no participar en los activos de Shale CrownRock. Esta decisión podría indicar prioridades diferentes entre la gestión de la empresa y sus accionistas".

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: EMPRESAS | COLOMBIA | ECONOMÍA | ACCIONES | MINISTERIO DE HACIENDA



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Industrias

27 Sept. de 2024 - 8:25 p. m.

No todo el reciclaje sirve por culpa de estos errores: ¿los comete?



Industrias

27 Sept. de 2024 - 8:23 p. m.

IA y la sostenibilidad, las tendencias de la logística en la próxima década, según DHL.



Empresas

27 Sept. de 2024 - 8:02 p. m.

Tras dos años de altas y bajas en Colombia volvió a caer el número de micronegocios

Más Portales



EL TIEMPO

Lo que hay detrás de las estrategias publicitarias de Inter Rapidísimo

FUTBOL

Boca Juniors estrena pinta y con un color especial

ADN

Presentan programa para encontrar a familiares de desaparecidos en conflicto

CITY

Un hombre fue víctima de estafa por un delincuente que suplantó la identidad de un funcionario

Portafolio

Síguenos en redes:



Nuestros Portales

[El Tiempo](#)

[City TV](#)

[Fútbol Red](#)

[El Empleo](#)

[Diario ADN](#)

[Aló](#)

[Motor](#)

Nosotros

[Páute con nosotros](#)

[Mapa del sitio](#)

[Suscripciones](#)

[Trabaje con nosotros](#)

Legales

[Políticas](#)

[Términos y condiciones](#)

[Aviso de privacidad](#)

[Línea ética](#)

Contáctenos

[Servicio al cliente](#)

[Ayuda](#)

[Centros de ventas](#)

[Reversión de pagos](#)

Miembro de:

 Grupo de Diarios de América

 Asociación Colombiana de Medios de Información

 Interactive Advertising Bureau

 Superintendencia de Industria y Comercio

COPYRIGHT © 2024 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.